



# 大樹のこころ

## PTA 活動

皆さんは PTA 活動と聞いて、どんなことをイメージしますでしょうか。「たいへんそう」「めんどくさい」といった言葉が頭に浮かぶのではないかと思います。実際はどうなのでしょう。そこで大樹寺小の PTA 活動について紹介したいと思います。

役員数は PTA 会長を含め10名で任期は2年間です。役員会が1年に9回ほどあり、土曜日の午前中に1時間程度行われます。役員会には自分のお子さんを連れて参加される役員さんもいます。PTA の活動内容は一家庭一支援の運営が主な仕事となります。学期末に行う大掃除が年3回、5月の土曜日に実施されるプール清掃が1回、9月の環境整備活動(草取り)が1回。役員としての活動機会は合計5回で、活動時間は1時間程度。準備・片付けを含めても関わる時間は2時間ほどでしょうか。この5回すべてに参加する必要はなく、役員さんの都合に合わせて出席をしなくてもよい形になっています。このように本校の PTA 活動は、他校に比べて精選が進んでおり、負担感が少ないものになっています。新役員さんになれる方は、かなり緊張した様子で仲間になります。しかし活動を続けていくうちに、和気あいあいとした雰囲気の中で心がほだされ、PTA 活動が楽しくなっていくようです。

学校としても PTA の皆さんに感謝することばかりです。10月1日(火)に一家庭一支援の環境整備活動として運動場の草取りが行われました。今年は校舎改修の関係で、運動場に仮設校舎が建っています。その周りに雑草がびっしり生えてしまいました。この生え方が半端なく、学校としても困っていました。そんな中で始まった環境整備。役員と約40名ほどの一支援の皆さんが、道具を使って草取りを行うと、30分程度ですっかり雑草がなくなりました。この様子に、本校の環境整備担当や校務員が大感激です。改めて「大人の力はすごい」と感じてしまいました。

今年の PTA 会長は、自分の教員人生で初めての女性会長。この会長の下で、「母親目線」での新たなアイデアが出されてきています。運動会の景品として、毎年クリアファイルが配られていましたが、今年はタブレットのタッチペンに変えたいとの要望を受けました。時代に合った素敵な提案です。また運動会後に、子供たちにジュースを配ることも考えてくださいました。この他にも、部活動の欠席連絡にオンラインを活用するというアイデアも。子供の生活に近い母親だからこその発想です。素晴らしい。

こうした役員の皆さんの労をねぎらうことを考え、学習発表会や運動会などの行事では、PTA 役員席を設け、優先的に見やすい場所で観劇・観戦をできるようにしていきたいと思います。保護者の皆さん、PTA 活動は楽しい上にこうした「特典」もあります。ぜひ仲間なって一緒に活動してみませんか。

